



Desdeñan en MC las coaliciones

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- Ivonne Ortega, diputada de Movimiento Ciudadano (MC), aseguró ayer que están listos para ir solos por las gubernaturas de Coahuila y Estado de México en los comicios de 2023.

Consideró que en las elecciones del domingo se comprobó que las alianzas no sirven para derrotar al régimen.

“Estamos listos para la competencia de 2023 en Coahuila y en el Estado de México, y por supuesto estamos listos para ganar 2024 y pintar el país de naranja”, indicó la legisladora, quien acompañó a Arturo Diez, aspirante emecista a la gubernatura de Tamaulipas.

Ortega dijo que los resultados de los comicios, en los

que Morena ganó cuatro de las seis gubernaturas en disputa --entre ellas la de Tamaulipas--, demuestran que las alianzas de PAN, PRI y PRD no sirven.

“El resultado de Tamaulipas comprueba que las alianzas no sirven para ganar al régimen, que las alianzas perdieron. Inclusive, en el caso de Quintana Roo están en

riesgo de perder el registro los partidos históricos de México”, comentó.

Sin embargo, dijo que MC, que gobierna en Jalisco y Nuevo León, crece en cada elección.

“Por eso es importante que continuemos en la lucha, y Movimiento Ciudadano seguirá creciendo”, subrayó la diputada emecista.

Ivonne Ortega diputada de MC



■ ■ El resultado de Tamaulipas comprueba que las alianzas no sirven para ganar al régimen, que las alianzas perdieron. Inclusive, en el caso de Quintana Roo están en riesgo de perder el registro”.